

Straßenfest am Marienberg

Freitag, 24. Juni 2016

Wir freuen uns heute schon auf nächsten Sommer, denn da erlebt das Straßenfest eine zweite Auflage!

Alle waren begeistert von der Stimmung, dem Miteinander und dem prima Wetter. Der Speisesaal wurde neu eröffnet und dient jetzt als Begegnungsstätte. Die Gäste vom Marienberg und aus der Nachbarschaft verbrachten einen herrlichen Tag bei vielen interessanten Angeboten.

Und weil Bilder mehr als Worte sagen, hier einige Impressionen:



 **Diakonie
Hochfranken**

Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Marienberg &
BVJ-Kompetenzzentrum Marienberg,
Marienstraße 50, Schwarzenbach an der Saale

www.diakonie-hochfranken.de